

# 輩～TOMOGARA～

令和4年度 明石市立大久保北中学校生徒指導通信3月号

## 出会いと別れの季節～季節の境目、新たなステージへ～

あと15日で卒業式。3年生にとってはコロナと共に始まった中学校生活でしたが、何気ない日常の大切さ、当たり前にあることが実は有難かったんだと感じている人もいるかもしれません。そんな思いを後輩に伝え、保護者の方に伝え、それぞれの道に進んでいってほしいと思います。英語で卒業式は「Commencement (コメンズメント)」とも言い、その意味は、「はじまり」。人生の新しいスタートを切るお祝いの日です。自らの一步を踏みしめて前に進むために、仲間との今を大切に過ごしてください。卒業式は3年生みんなの儀式です。



1, 2年生は、式には参加できませんが、感謝の思いや明日への決意を胸に誓い、前に進むための月となります。3月は「弥生」と言い、「木草弥や生ひ月(きくさいやおひづき)」が由来されており、みんなが北中の幹となり、支えていく存在となっていきましょう。

さて、3月は季節においても冬から春へと変わっていきます。

「三寒四温」(寒い日が3日くらい続くと、比較的暖かい日が4日続く)

「春一番」(低気圧の通過による南寄りの強い風)

昔からこのような言葉で春の訪れを表現していますが、この時期は、朝晩と昼間の寒暖差も大きく、「寒の戻り」で急に冷え込むこともあるので、受験を控える3年生も当日まで体調を崩さないよう、天気予報をチェックして、服装で体と心を整えられるようにしていきましょう。

## 3月の月間目標

新しいスタートの準備をしよう  
天気を見て服装を考えよう

### Start

新年度に向けての準備をしていく時期です。服装や身だしなみだけでなく、気持ちの面においても、心を整えていくようにしていきましょう。そのためには、時間に余裕をもった行動をすることが大切です。

### 天気

日が沈むと急に冷え込んできたり、逆に太陽が照り付け暑くなる日も出てきます。前日に比べてどのような変化があるのかを、自分で確認し、調整できるようにしていきましょう。また花粉の時期でもあります。くしゃみする人は、マスクの予備やハンカチなども忘れないようにしましょう。

## 『僕のこと』 / Mrs. GREEN APPLE

僕と君では何が違う? おなじ生き物さ 分かってる  
でもね 僕は何かに怯えているの みんなもそうならいいな  
(中 略)  
僕らは知っている 奇跡は死んでいる  
努力も孤独も 報われないことがある  
だけどね それでもね 今日まで歩いてきた  
日々を人は呼ぶ それがね 軌跡だと

ああ、なんて素敵な日だ 幸せに悩める今日も ボロボロになれている今日も  
ああ、息をしてもがいている 全て僕のこと あの日の僕らのこと

僕と君とでは何が違う? それぞれ見てきた 景色がある  
僕は僕として 今を生きていゆく とても愛しい事だ

素敵な日々と言える、今を大切に。

楽しかったこと、嬉しかったこと

悲しかったこと、悔しかったことも全てみんなの青春です

## 校則検討委員会

2月10日にアンケートを実施し、4月からの校則について検討を重ねています。なぜこのようなきまりがあり、それを自分たちでどう守っていくのか。これからの時代に大切なことです。北中のこれからを創っていくのは生徒一人ひとりです、「みんなにとって良い学校」にしていけるようにしましょう。新しいルールについては、後日「輩」にて配布します。またHPにも「生活のきまり」掲載します。

## 放課後の時間(校外での過ごし方)

3月に入り、最終下校時刻は18時00分となります。日は長くなっていきますが、出来るだけ集団で速やかに帰るようにしましょう。また、3月は卒業式や5時間授業などで放課後の時間が長くなります。下校中や自宅に帰ってからの生活も含めて、社会のルールやマナーを守って過ごすようにしましょう。

- 具体的には、
- 自転車の乗り方などの交通マナー・ルール
  - 友達大勢で集まって騒がしたり、度が過ぎたふざけ
  - 遅い時間の外出やスマホやゲームなどへの依存 等

中学生の「オモロイ」は、社会から見ると「危険な行動」となることがあります。自分たちだけではないことを忘れずに、落ち着いた生活を送るようにしましょう。

